Gärtnerrundbrief Sep/Okt 2018



Liebe Freunde und Kunden,

nach einem arbeitsreichen Sommer ist nun, und zwar kalendarisch pünktlich, der Herbst angekommen. Auf unseren Beeten findet sich aber noch einiges an frischem Gemüse, so dass wir noch einige Zeit mit dem gesunden Grün dienen können.

Insgesamt sind wir mit dem Anbau recht zufrieden. Besonders gut gelangen in diesem Sommer die Freilandtomaten, Freilandpaprika und unser Jungfernanbau der Süßkartoffeln, der ebenfalls sehr zufriedenstellend verlief. Da hatten die schier nicht enden wollenden Sonnenstunden mit der entsprechenden Wärme auch ihr Gutes.

Wir stellen jedoch fest, dass die Anbaufläche an sich zu klein ist, um die benötigten Mengen zu erzeugen. Aber keine Angst, an einer Lösung wird gearbeitet. Wie danken allen sehr, die sich bis jetzt für uns und unsere Produkte interessierten. Sei es vor Ort in der Gärtnerei, an den zwei Cottbuser Marktständen oder im Rahmen einer Belieferung mit unserer sich zunehmender Begeisterung erfreuenden Gemüse-Überraschungskiste. Damit helfen Sie uns sehr unsere Vorstellungen zu verwirklichen. Zum Beispiel Grundschülern der Kolkwitzer Schule eine Schulgarten Arbeitsgemeinschaft anzubieten. Immerhin 11 Schüler aus dem 2.-5. Schuljahr interessieren sich für das Gärtnern. Das lässt für die Zukunft hoffen, wo doch die Industrie alles daran setzt, uns den Ursprung und freien Zugang zu unseren Lebensmitteln zu verschleiern.

An dieser Stelle möchten wir aber noch auf unseren Kürbisschnitzwettbewerb aufmerksam machen, der am 31.10.2018 ab 13:00 Uhr zum zweiten Mal stattfinden soll. Bei der Premiere im letzten Jahr gab es viele tolle Besucher und Wettbewerber um den schönsten Geisterkürbis. Neben dem aktiven Gestalten der künstlerisch anmutenden Kürbisfratzen, das offensichtlich reichlich Freude bereitete, gab es allerlei Leckeres für Groß und Klein, nette Musik von Frank Widzkowski und natürlich eine spannende Wertung und Preisverleihung. Und wenigsten mit dieser Güte soll unser Wettbewerb auch in diesem Jahr stattfinden. Dazu sind Sie herzlich eingeladen!

Chrostian & Suliane